

# Alejandro Armenta, Ricardo Monreal y diputados federales en unidad: Respaldo y defensa de migrantes mexicanos

El Ciudadano · 21 de enero de 2025

---

*Alejandro Armenta, gobernador de Puebla, dejó clara la postura de su estado al destacar que Puebla está lista para recibir a los migrantes que pudieran regresar debido a las políticas migratorias estadounidenses.*



---

En un importante llamado a la defensa de los derechos de los migrantes mexicanos, el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, y el diputado federal Ricardo Monreal, coincidieron en la necesidad de establecer estrategias que protejan a los connacionales que eventualmente puedan ser deportados desde Estados Unidos. Durante una reunión con diputadas y diputados federales, **ambos políticos expresaron su respaldo a los migrantes y enfatizaron el papel que Puebla y la bancada de Morena desempeñan en este desafío.**

Alejandro Armenta, gobernador de Puebla, dejó clara la postura de su estado al destacar que Puebla está lista para recibir a los migrantes que pudieran regresar debido a las políticas migratorias estadounidenses. Con firmeza, el mandatario declaró: **“Ojalá Estados Unidos esté preparado para dejar de tener la mano calificada de los mexicanos”**. Palabras que subrayan el valor de los trabajadores mexicanos en la economía estadounidense, al tiempo que enfatizan la capacidad de Puebla para integrarlos nuevamente a la vida productiva del estado.

Armenta también reiteró su respaldo absoluto a la presidenta Claudia Sheinbaum y destacó que el estado de Puebla está preparado para enfrentar las posibles repercusiones de una postura unilateral del gobierno de Estados Unidos que, según el gobernador, podría violar los derechos humanos de los migrantes.

“Nuestro respaldo absoluto a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum; estamos preparados para recibir a nuestros hermanos migrantes ante la posible posición unilateral del gobierno de Estados Unidos que violentaría los derechos humanos de nuestros hermanos”, enfatizó.

Por su parte, el diputado federal Ricardo Monreal, coordinador de la bancada legislativa de Morena, también manifestó su apoyo a los migrantes mexicanos y reafirmó el respaldo de su grupo parlamentario a la presidenta Claudia Sheinbaum

Pardo. En sus declaraciones, Monreal subrayó que el diálogo y el acuerdo son fundamentales para abordar los desafíos migratorios, rechazando cualquier tipo de injerencia externa que ponga en riesgo la soberanía del país.

“Hoy debemos responder con unidad y cautela, construyendo un frente común con la presidenta Claudia Sheinbaum”, afirmó Monreal

Sus palabras fueron especialmente relevantes en el contexto de los anuncios recientes del expresidente estadounidense Donald Trump, quien ha planteado medidas como la declaración de emergencia nacional en la frontera sur con México, la restauración del plan “Quédate en México” y la designación de los cárteles mexicanos como organizaciones terroristas.

También puedes ver: [CDH Puebla buscará trabajar con gobierno estatal para trasladar a familiares de internas de Reclusorio de Ciudad Serdán](#)

**El respaldo político y el compromiso expresado tanto por Alejandro Armenta como por Ricardo Monreal refuerzan la idea de que México necesita mantener una postura firme y solidaria en defensa de sus connacionales.** Ambas figuras destacaron la importancia de trabajar en conjunto para garantizar el respeto a los derechos humanos y fortalecer la colaboración entre los diferentes niveles de gobierno y la sociedad mexicana frente a las políticas migratorias de Estados Unidos.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)